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◎司会　　　　SAA・親睦委員会　杉山　真一

◎点鎧 会長　小田　泰機

◎国歌「君が代」斉唱
ロータリーソング「奉仕の理想」

ソングリーダー　菊池　敏

◎ 「四つのテスト」の唱和

SAA・親睦委員会　杉山真-

◎お客様詔介

多摩東グループガバナー補佐

多摩東グループグループ幹事

岡山西南R C

会長　小田　泰機

猿渡　昌盛様

濃畑雄四貞鵬き

椎原　裕二様

◆ガバナー補佐ご挨拶

今日はガバナー補佐
として、日頃の地区への

要望など給わり、共に地

区、クラブの発展に務め

させて頂きたいと思い

ます。
(◆グループ幹事ご挨拶

今日はガバナー公式訪問を控えた協議会として、色々な

問趨点をガバナーに直接伝えられるチャンスと思いま

す。

◎会務報告　　　　　　　　　会長　小田　泰機

特に報告はありません。

例会後に定例理事会開催します。

◎幹事報告　　　　　　　　　　幹事　田崎　博実

配布物でRの友9月号、回覧はG月信9月号、 R財団
ニュース9月号、今年度吼IパートI開催の案内、

ポリオ撲滅チャリティコンサートの案内、バギオ便り

広報誌Rot狐yの注文書、

東京羽田的のメールアドレス変更のお知らせ。

田村　豊会員入会式

会員増強委員長　宮村　宏

I.新会員紹介　　　　　推薦著　大松　誠二会員

田村クリニック院長且つ多摩市医師会会長で、自由

が丘、中野などでもクリニックを開設している医療

法人めぐみ会の会長さんで、特に家庭訪問医療に力

をいれておられます。

Ⅱ.入会証書授与・バッジ貸与並びに歓迎の辞

会長　小田　泰機

Ⅲ.会員証・バナー授与　　　幹事　田崎　博実

Ⅳ. 「四つのテスト」、活動計画書、定款・細則、

ロータリーの手引き「用語集」授与

ロータリー研修委員長　萩生田政由

Ⅴ.所属委員会およびアドバイザー指名

会長　小田　泰機
※所属委員会　　S AA ・親睦委員会

※アドバイザー　大松誠二会員・吉沢洋景会員

Ⅵ.写真撮影

Ⅶ.新会員挨拶　　　　　　　　田村　豊会員

私は1956年生まれで静岡の出身です。京都大学の

法学部卒後当時の日本石油に勤務しました。一度の

人生、人の役に立ちたいと医者になる決心をして

35歳で医者になった経歴ですこ・ ・ ‥ ‥

続きはイニシエーションスピーチで。
会長　小田泰磯　幹事　団輔実
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【委貝会報告】

◎出席報告　　　　出席奨励委員会　菊池　敏

会員総数

出席義務者数

出席義務免除者

出席者数　出席義務者

出席義務免除者

計

出席率　　　　31/34　　二　91. 1

第1115回例会(8/20)訂正出席率8

◎ニユニコBOX

猿渡昌盛様

椎原裕二様

小田　泰機

田崎　情実

足立潤三郎

荒瀧　義磯

大松　誠二

遠藤　二郎

萩生田政由

伊澤ケイ子

菊地　敏

小泉　博

峯岸　　忠

三田みよ子

宮本　　誠

宮村　宏

SAA・親睦委員会　関岡　俊二

ガバナー補佐として出席させて戴き

ます。宜しくお願い致します。
ゴルフサマー研修では大変お世話を

しました。

涼しくなって多少元気が出てきま

した。

25周年事業成功に向けて皆様がんば

っていきましょう!

田本埴様ご入会おめでとうござい

ますt猿渡ガバナー補佐　濃畑グルー

プ幹事　ようこそ。

猿渡昌盛ガバナー補佐　濃畑雄四郎

グループ幹事ようこそ。

田村さん入会おめでとうございます。

田村さん入会おめでとうございます。

皆さん期待していますよ。

猿渡ガバナー補佐　濃畑グループ

幹事ようこそ。

猿渡ガバナー補佐　濃畑グループ

幹事ようこそおいで下さいました。

田村さん入会おめでとうございます。
これからも宜しくお願いします。

ガバナー補佐猿渡様　グループ幹事

濃畑様ご苦労さまです。

田村様ご入会おめでとうございます。

ガバナー補佐　グループ幹事いらっ

しゃいませ。田村様入会式おめでとう

ございます。

ガバナー補佐、グループ幹事ようこそ

宜しくお願い致します。

田村さん入会おめでとう。

田村さん入会おめでとうございます。

お客様ようこそ。

村上さんお誕生日おめでとう。
ガバナー補佐、グループ幹事ようこそ

田村様ご入会おめでとうございます。

ガバナー補佐、グループ幹事　本日は

ありがとうございますこ

田村さん入会おめでとうございます。

錦織92年ぶり日本人のベスト8です。

村上　久　ガバナー補佐、グループ幹事ようこそ

おいで下さいました。田村さん入会

おめでとう。

森本　由美　猿渡さま、濃畑さま　皆様ようこそ。

田村医師会長ようこそ。

中谷　綾子　　ゴルフ研修会はお世話になりました。

斎藤　誠薫　ガバナー補佐様有難うございます。

田村様おめでとうございますこ

関岡　俊二　　ガバナー補佐、グループ幹事ようこそ

田村様入会おめでとうございます。

澄川　　昇　　田村さん入会おめでとうございます。

海野　集一　　田村　豊さん入会おめでとうござい

ます。これからよろしくお願いします。

津守　弘範　ガバナー補佐、グループ幹事ようこそ。

田村先生入会おめでとうございます。

吉沢　洋景　　田村さんの御入会を歓迎して。

本日の合計芋32,000 (累計半200タ000)

◎その他委員会

※司会

◎開会

“¥-__/

★ロタフェロー委員会

委員長　吉沢　洋景

先日ロタフェローの金景皆さん
の作品展があり、各卓上に写真集

が配布してあります。

会員が一点お買い上げ下さいま

した。

【クラブ協議会】

幹事　田崎　博実

会長　小田　泰磯

◎テーマ「多摩自慢の発見と推進について」

創立25周年事業実施委員会委員長　小泉　博

次年度は多摩グリーンRCの創立25周年に当たります。

周年記念事業について今日は皆さんともう一度事業の

内容をおさらいさせて頂き、理解し何をすれば良いのか

探ってみる時間とします。

まずは記念事業テーマ決定の経緯と各ジャンルの

担当者からアドバイスとヒントをお話頂き、最後に
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自慢情報の収集について強力な発表を致します。

最初にテーマ決定の経緯ですが、今年4月に記念事

業企画委員会が設立され何度も侃々諾々の協議が

重ねられ、結果遠藤二郎委員長から事業の趣意書が

発表されました。内容は我が街多摩は現在、クラブ

創立時の自然環境をどれ程保っているのか検証を

するものです.環境問題を考える時、環境を害する要

因を究明するのが一般的ですが、ここでi趣向を変えて

良い環境を示すもの、環境がよいから残っている物を探

してみたい。良い環境を示す自慢できる事象を沢山見つ

けて我が街の環境の良い事を立証して自慢したいとい

うものです。越して「多摩の環境自慢」です。

華文化について　　　　　　　担当　柴崎信洋会員

春景観について

まずは堤　香苗会員のDVD

を披露。

私の仕事は皆さんからの情報

を集計することです。

文化とは何か、ここでは景観、

生物ではないものと幅広く考

えております。

担当　森本由美会員
多摩市は東経1390 27′ 、北緯

35o 38′　に位置し、面積は約21

平方km、標高は高い所で160m、

低い所で50mです。多摩市は全

国で有名なのが多摩ニュータウ
ン構想で、 1960年代後半に始ま

った宅地造成でこれが市の面積

の約6割です。公園は二次開発

で緑の減少とか、樹木の密生化が課題となっております。

生物につきましては市のHPでも情報の取り組み、案内

をしております。

/.__ 7月のある暑い日、例会後ホテルの隣の駐車場の急

斜面で3匹の山羊を見掛けました。急斜面で除草に

かり出されていたのですこ急斜面では除草機の作業

が難しく、排ガスも騒

音も出す。山羊は何も

出さない、糞は土に返

るということです。こ

んなことでも情報収

集のヒントになるの
ではと考えます。
「メーメ一、ウメー」

春生物について 担当　宮本　誠会員
自前で撮った写真を披露。

シジミ蝶、ニイニイ蝉、油蝉、

ミンミン蝉、カブトムシ、ウ

スバカゲロウ等。南公園では

カワセミが10時頃出勤して11

時過ぎには何所かへ帰って行

く。トンボ各種、ヤンマ、川

トンボ等。今日ここへ来る途

中2カ所でクマ蝉を聴きま
した。これからは秋の虫です。

茸も出ますが危ないから教
えません。野生ランなど絶滅

危惧種の群生もあります。こ

れから秋深まって木々の葉っぱが落ちてくるとバード

ウオッチングの季節ですこあちこちウロウロして自分で

見つけて頂きたい、それが大事なことです。

春植物について

草花は峯岸忠さん、私

は樹木を担当してい
ますこ

多摩市は街路樹が整
備されていて、栃、メ

タセコイア、楓、紅葉、

こぶし等があり朝夕、

また季節毎に素晴ら
しく綺麗で、これを守

って行くことも我々

の使命かと思います。

*まとめ

担当　大松　誠二会員

委員長　小泉　博
この事業はこの地域にど

の位関心を持ったか、

どのくらい多摩を愛してい

るかを問うことであります。
この自慢情報は今年度いっ

ぱい来年6月末まで続けま

す。事業の結果はまだ見えて
いません。

最初に結果ありきで始めたのではありません。まず
は一つでも多くの自慢情報を提出して下さい。

提出先は以下の通りです。

暴れ必着メール: tgr25@tamagrc. join-uS. jp

他力本願ファクス: 042-372-6491

◎ガバナー補佐講評　　ガバナー補佐　猿渡　昌盛

大変楽しい協議会に参加させて頂きました。

豊ヶ丘に旧石器時代の石器が出ております。府中で

は国府が置かれた関係で沢山の遺跡がございます。

多摩市には豊かな自然も施設もございます。来年の

2 5周年を楽しみにしております。

◎お礼と点鐘 会長　小田　泰撥

(今週の担当:吉沢　洋景)
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